

Venezuela : l'accent est mis sur la nécessité du vote massif aux présidentielles



Caracas, 14 mai (RHC)- Le journaliste et analyste politique vénézuélien, Eleazar Díaz Rangel, a insisté sur la nécessité de la participation massive aux élections présidentielles du 20 mai prochain pour appuyer le candidat du Front Large de la Patrie, Nicolás Maduro.

Dans son commentaire habituel, publié par le quotidien « Últimas Noticias » Eleazar Díaz Rangel a signalé que les prochaines élections seront uniques car elles se heurteront aux appels à l'abstention lancés par certains partis de l'opposition.

Il a souligné à ce propos que l'élément le plus grave est l'appel lancé par le gouvernement des États-Unis et par les pays de l'Union Européenne et le Groupe de Lima à ignorer les résultats de la consultation.

Eleazar Díaz Rangel s'est également référé aux récents sondages qui donnent un large avantage à l'actuel président du Venezuela avec 58% des intentions de vote et qui placent en seconde et troisième position le candidat opposant Henri Falcón et celui de l'Espoir pour le Changement, Javier Bertucci,

respectivement.

Cet analyste a ajouté à ce propos que les jeux sont faits et que l'opposition divisée, les uns participant aux élections, les autres refusant d'y prendre part, il est impossible de penser que l'extrême-droite puisse remporter la victoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162237-venezuela-laccent-est-mis-sur-la-necessite-du-vote-massif-aux-presidentielles>



Radio Habana Cuba